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会 議 の 名 称 　飯能市自転車等駐車対策協議会

開 催 場 所 　飯能市役所本庁舎 別館１階 危機管理会議室

議 長 氏 名 　西野賀津子

欠 席 委 員 　若林淳子 委員　　半田慶子 委員　　若林美絵 委員

傍 聴 者 の 数 　０名

会 議 次 第 　別紙のとおり

配 布 資 料 　別紙のとおり

説 明 者 の
職 指 名

　生活安全課長　渡邊英雄 　　生活安全課主査　清水孝司

　市民生活部長　大野　充 　　生活安全課長　渡邊英雄

　生活安全課主査　清水孝司　　生活安全課主査　山田祥平

会議録（１）

事 務 局 職 員
職 氏 名

開 催 日 時

出 席 委 員

　令和２年１２月２２日（火）

　開会　午後２時００分　　閉会　午後２時５０分

　小林知夏 委員　　齋藤一彦 委員　　岡部洋子 委員

　松岡米子 委員　　西野賀津子 委員　　後藤順子 委員

　中里任宏 委員
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　審議

　　　・自転車安全利用街頭キャンペーン活動について、事務局から説明を行った。

　（３）その他

　　　・自転車等駐車対策協議会委員の任期について、事務局から説明を行った。

　（１）自転車対策の現状について

　　　・令和元年度の自転車対策の現状と自転車駐車場管理について、事務局から

　　　　報告を行った。

　（２）自転車安全利用街頭キャンペーンについて

議事録の概要（経過）・決定事項

会議録（２）
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発 言 者 発　　言　　内　　容

生活安全課長  　皆さんこんにちは。生活安全課の渡邊と申します。本日の司会進

 行をせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

 　それでは、協議会を始めさせていただきます。予め開催時間につ

 きましては、約1時間を予定しています。

 　なお、本日の会議につきましては、情報公開制度に基づき、公開

 の対象となっておりますので、ご了承いただきますようお願いいた

 します。それでは、市民生活部長の大野からご挨拶申し上げます。

市民生活部長  －　市民生活部長挨拶　－

生活安全課長  　続きまして、本日の会議の欠席委員のご報告となります。

 　名簿番号４番若林委員、７番半田委員、１０番若林委員から欠席

 の旨連絡をいただいております。

 　それでは、ご出席いただきました皆様に自己紹介をお願いしたい

 と思います。

 －　各委員から自己紹介　－

生活安全課長  　ありがとうございました。

   それでは、議事に入りたいと思います。なお、会議の議長につき

 ましては、飯能市自転車等放置防止条例第１７条の規定により、会

 長が議長となりますのでよろしくお願いいたします。また、本日の

 出席委員は、１０名中７名の出席であり、同条第２項の規定による

 会議開催に必要な２分の１以上の出席となっていますのでご報告い

 たします。それでは西野会長よろしくお願いいたします。

議長  　それでは、しばらくの間、議長を務めさせていたいただきますの

 で、皆様のご協力をよろしくお願いします。

 　（１）自転車対策の現状についてを議題とします。事務局から説

 明をお願いします。

生活安全課主査  　（２）自転車対策の現状について、プロジェクターを使用しなが

 らご説明いたします。

 －　プロジェクターにて説明　－

議長 　 只今事務局から説明をいただいた、議題（１）自転車対策の現状

 について、質疑ございますか。

齋藤委員  　令和元年度は放置自転車等の撤去台数が増加していますが、原因

 を把握していますか。

議長 　 事務局から説明をお願いします。

生活安全課主査  　令和元年度は飯能駅をはじめ、各市営駐輪場内に長期間放置して

 ある自転車の撤去作業を実施しました。それが増加の原因と考えて

 います。

中里委員  　各市営駐輪場の奥に整理されている自転車がありますが、その自

 転車のことですね。

生活安全課主査 　 はい、そのとおりでございます。

議長 　 事務局からの説明について、質疑ございますか。

 －　意見等なし　－

会議録（３）
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発 言 者 発　　言　　内　　容

　 他に質疑はございますか。

 －　意見等なし　－

議長  　「自転車等駐車対策協議会の役割」の中で、協議会の審議事項の

 一つに「放置禁止区域の変更」がありますが、事務局はどのように

 考えていますか。

生活安全課主査  　令和元年度の放置自転車等の撤去状況は、放置禁止区域内が１４

 ２台、放置禁止区域外が８９台となっております。放置禁止区域内

 では、各市営駐輪場内に長期間放置されている自転車等の撤去作業

 を実施したことにより台数が多くなりました。

　 放置禁止区域外の撤去箇所については、市内の随所に渡っており

 ます。撤去台数の多い箇所としては双柳、川寺、岩沢など市街地周

 辺の地域です。この区域については、引き続き放置防止対策を実施

 していきたいと考えています。

　 撤去の要請については、概ね警察署からのものであり、また、放

 置された状況などから考えますと、盗難された自転車が乗り捨てら

 れたのではないかと推察されます。

 　このような状況から自転車等が放置される区域は各駅周辺と思わ

 れます。事務局としては放置禁止区域は現状のまま、「変更なし」

 でお願いしたいと考えております。

議長  　事務局からは、放置禁止区域は現状のままで、変更は「なし」と

 の話ですが、委員の皆様いかがでしょうか。

 －　意見等なし　－

議長 　 無いようでしたら、放置禁止区域の変更については「変更なし」

 ということでご了解いただいたものとします。

議長 　 その他、議題（１）について、事務局から何かありますか。

生活安全課主査 　 元加治駅南駐輪場は、現在原動機付自転車の駐車を禁止していま

 す。その事が影響しているのか、駐輪場入口付近スペースに駐車す

 る原動機付自転車が多く見られます。解決策となるかわかりません

 が、暫定的に元加治駅南駐輪場内に原動機付自転車を駐車できるよ

 う考えていきたいと思っています。各委員のご意見をお伺いできた

 らと考えています。

議長  　事務局からの説明につきまして、委員の皆様何かご意見等ござい

 ますか。

小林委員 　 警察署の立場から申し上げますと、駐輪場の入口付近に駐車して

 いる原動機付自転車が車道にはみ出し、交通事故が発生することも

 考えられます。そのようなことからも、元加治駅南駐輪場内に原動

 機付自転車を駐車できるようにしたいという事務局の提案に「賛成」

 です。ご検討いただけますと幸いです。

議長 　 他にご意見ございますか。

 －　意見等なし　－

　 それでは只今の意見のとおり、今後の対策については事務局に検

会議録（３）
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発 言 者 発　　言　　内　　容

 討いただくことにします。

議長 　それでは次の議題に移ります。

　 （２）自転車の安全利用街頭キャンペーンについてを議題としま

 す。事務局から説明をお願いします。

生活安全課主査  　（２）自転車安全利用街頭キャンペーンについてですが、こちら

 は活動の報告となりますのでご理解をお願いいたします。プロジェ

 クターを使用しながらご説明いたします。

 －　プロジェクターにて説明　－

議長 　 只今の事務局からの説明について、質疑ございますか。

 －　意見等なし　－

　 無いようでしたら、ご了解いただいたものとします。

　 最後に（３）その他です。事務局から何かありますか。

生活安全課主査 　 当協議会委員の任期について確認させていただきます。現委員の

 任期は令和３年２月１５日までとなっております。各所属機関に対

 しまして推薦依頼をさせていただきますので、恐れ入りますがあら

 かじめご承知おきをお願いいたします。なお、再任は可能です。

議長 　 只今の事務局からの説明について、質疑ございますか。

 －　意見等なし　－

議長 　 無いようですので、以上で議事を終了とさせていただきます。あ

 りがとうございました。

生活安全課長  　ありがとうございました。

 　それでは、以上をもちまして飯能市自転車等駐車対策協議会を終

 了させていただきます。委員の皆様におかれましては、お忙しい中

 ご協力をいただきましてありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　午後２時５０分終了

　議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。

　　令和 ２ 年　　　月　　　日

　　　　　　　議長の署名　　

　

会議録（３）
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